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今日の例会

第1557回 平成27年

友愛の

んな内容のクラブかは良く知りませんでした。家に帰っ

てそれとなく母親に話をしたら、それはいいい話だ，是

非受けなさいと言いました｡実は母親はロータリークラ

ブの会に参加したくてたまらなかったと言います。自分

は職業婦人でもなく、調停委員しかしていませんでした

が、廻りに□－タリーの会員、奥様方が沢山いて楽しそ

うにお話をしていたと言います。父親に□－タリークラ

ブに入ってほしいと思って、推薦のお願いに行った様で

すが､当の本人は医者をしていましたが社交的でもなく、

学者タイプで一日中本を読んでいるのが好きで、人と話

をするのも苦手のタイプでした。医師会にも加入せず，

特殊な療法で自由診療をしていました。母親はどちらか

言うと社交的で、いろいろな会合に出て、役職も買って

出て、ボランティア活動もよくしていました。

2001年（平成13年) 10月この千種□－タリー

クラブヘ入会させていただきました。入会時の会長は笹

野さんで,年末家族親睦会にジュディオングさんのショ

ーがありました。□一タリーの会合に参加できて一番喜

んでいたのは母親だったかと思います。自分の亭主がな

れなかったロータリアンに息子がなれたことを誇りに

思っていたようです。ところが翌年膵臓癌が見つかり闘

病生活に入りました。ロータリーの会合も1回しか参加

でき無かったのが心残りだったかと思います。□一タリ

ーにまじめに参加しているか心配し、また、やめないよ

うにと願っていたようです。母の思いもありますが，私

自身ロータリーに入れていただき,活動に参加させてい

ただいていることに大変感謝しています｡今後ともよろ

しくお願いいたします。

7月28日（火）

日

先週の例会

第1556回 平成27年7月21日（火）晴

クラブフォーラム

委員会活動計画報告／二コボックス・広報会報・
会員資格

◆奉仕の理想

◆ビジター紹介

◆ゲスト紹介

◆出席報告

会員38（31 ）名

出席率 87. 10%

前々回7／7（修正出席率）

出席27名

93．55％

|大谷幹事報告

1）次週例会終了後、第1回クラブアセンブリー、理事

役員会を開催致します。理事役員、各委員会委員長

の皆様3階「桜の間」へお集まり下さい。

2）本日配布ご案内：地区大会(10/31 ．11/1)案内

樫尾会長挨拶’

IF
おられ、内科と診療科は違いますが、すぐお近くであり

医師会でも大変お世話になっていました。竹内先生から

樫尾君少し話があるから自宅へ来てくれと声をかけて

いただきました。何かおしかりでもあるのかと内心びく

びくしていましたが、□一タリークラブに入らないかと

いうお話しでした。今から14年前のことです。

当時ロータリークラブの名前は聞いていましたが、ど

|クラブフォーラム’

◆各委員会今年度活動計画報告

◇二コボックス委員会 伊藤健文委員長

2015～2016年度二コボックス

委員会は（委員長）伊藤健文、 （副

委員長）太田和孝、 （委員）萩原喜

代子・加藤重雄・小山雅弘・竹内眞

三のメンバーで務めさせていただ

きます。

前年度の二コボックス委員長か

らの引継ぎ事項では、 「ニコボック

スの浄財は、奉仕活動全般の原資である事を会員の皆さ

I’ 会長テー繁『回一タリーに鳴蟻鋤 樫屋富‘三 躯撫憾癖蛎繊樹悩關|して鐙瑚ま瞳3ｱ。
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んに周知・理解・徹底してもらう事」と記載されていま

す。

本年の二コボックス委員会はこれを実践してまいりま

す。二コボックスの周知。理解・徹底をはかり、例会へ

の全員出席を願いつつ、会員誕生日・夫人誕生日・結婚

記念日はもとより､慶事や家族の近況､仕事先の出来事、

家庭内の出来事、最近思っている事、なんでもかんでも

二コボックスのコメント用紙に書いていただきたいと

思います。

例会当日受付で書くのが苦痛な方の為に、出来れば毎回
コメント用紙を先渡しして、例会に書いた用紙を持って

来ていただきますよう、お願いしようと思っています。
目標金額2,800,000円

皆様のご協力をお願い申し上げます。

◇会員資格委員会 小林英毅委員長

この度、会員資格委員長を仰せ

つかりました小林です。

会員資格委員会とはいったい何

ぞやということで規定集を開い

てみました。それによると、会員

資格委員会は会員増強。職業分

類・会員選者を統合した委員会だ

そうです。中でも最も重要なもの

は新会員の勧誘と現会員の維持に関して計画を立てる

会員増強活動であると思います。
先週の金曜日（17日）に地区会員増強セミナーに参

加しました。その中で、我々2760地区の会員数は全国

34地区の内で最近までトップの地位にあったのが、新

年度に入った時点で別地区に追い抜かれたそうです｡地

区としてもトップの地位を取り戻したい、現在の4800

数十名から何とか5000名以上を目標としたいとのこ
とです｡地区内83クラブが新会員2名ずつ確保できれば

達成できるので決して不可能ではない数字の筈です。
新会員を増やすには我々会員一人一人がその気にな
ってもう一度身の回りの知人､友人から候補を見つけ働

きがけをしていくことから始めるしかないと思います。

会員資格委員会としては、その手助けとなるようなヒ

ント、情報を発信していきたいと思います。

又、具体的な活動のひとつとして、在籍年数の浅い会員

向け及び勧誘用としてクラブ紹介パンフレットを今年

度中に完成させたいと思っています。

◇広報｡会報委員会 萩原喜代子委員長

広報・会報委員会より今年度の活

動計画をお話し致します。

メンバーは鍋野可幸さん、足立

一郎さん、林永汚さん、そして私
と4名で務めさせて頂きます。

お仕事として、例会の様子年間

行事などの写真撮り､そしてお客

様のお写真はウイークリーに載せ

て頂き、後ほどお礼のご挨拶を添えてご本人様にお送
り申し上げたく思います。また、今年度広報として特
に力を入れて進めてまいりたいことは皆さまに興味
をもっていただける外部識者の方の卓話です。そして

卓話予定日の前の週の例会にて広報の「トピックス」と
してご披露致します｡すでに会長さん始め皆さまの温か

いご協力によりまして「お話しを伺って良かった！」と

思って頂ける方ばかりのお約束が数件できております。
まだ空きがございますので、皆さまからのご提案をお待

ち申しております。

一年間頑張ってまいりますのでどうぞよろしくお願
い申し上げます。

以上で広報のご挨拶を終わります。ありがとうござい
ました。

以下上半期卓話予定です
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◆青少年奉仕委員会 太田和孝委員長
第26回インターアクトクラプ年次大会報告

本年度青少年奉仕委員会、委員

長を仰せ付かっております太田

です。

昨日、2015年7月20B(B)

に名古屋国際会議場白鳥ホール

で開催されました、第26回イ

ンターアクトグラブ年次大会の

ご報告を致します。

会長、吉田玄副会長、渡邊会長工千種RCからは樫尾会長、吉田玄副会長、渡邊会長エ

レクト、大谷幹事、松岡ローターアクト委員長と私で出

席して参りました。

今年の大会テーマ「BREAKDOWATHE

CULTURALBARRIERS～虹をかけよう～」のもと、

ホスト校であります千種高等学校インターアクトクラ

ブ会長の川合日菜子会長の点鐘でスタート致しました。

川合会長の歓迎の言葉、ホストRC会長の都築八千代会

長の挨拶に続き、来賓挨拶として国際ロータリー276

0地区加藤暘一ガバナー並びに愛知県立千種高等学校

岩本真一校長からも大会に花を添えて頂き､大変華やか

な開会式でありました。

その後、午前の部で開催されました講演では、千種高等

学校国際教壹課第1回卒業生の後藤千枝様から｢私の考

える国際理解国際協力｣というテーマでお話を伺いま

した。後藤氏の25年間、68カ国に及ぶボランティア
活動について、熱い「想い」を頂き、感銘を頂くことが

役職・所属日時 ’ 卓話者

各務憲一様 名古屋市千種区長8月18日

名古屋市消防局消防部長加納利昭様9月8日

会員林永若君9月15日

名古屋大学医学部名言教

授／愛知淑徳大学教授
井口昭久様11月S0B

松原亜希子様 パナソニック12月8日



出来ました。又、講師のお話を熱心に閏き入る生徒さん

たちを見て、この中から後に続く若い人達がいるであろ

うと思いますと、大変頼もしく感じることが出来ました。

講演後、4校のインターアクトクラブの熱心なクラブ活

動の発表を伺いました。

昼休憩を挟んで午後の部は、オーストラリア「海外派

遣壮行会」を幕開けとして、スタートいたしました。

出発に向けた生徒さん達一人ひとりの熱い決意を語る

姿に、又一回り大きくなって帰って来てくれるものと期

待せずにはいられませんでした。その後、 13校の各ク

ラブそれぞれ工夫を凝らした活動報告を楽しく拝見す

ることが出来､改めてインターアクトクラブに参加され

ている生徒さんの熱い思いに触れることが出来ました。

閉会式では次年度のホスト校及び次年度ホストRCの

発表がありました。

次年度ホスト校は桜花学園高等学校､ホストRCは私達、

千種□－タリーが次年度ホストクラブであります｡年次

大会のテーマは「ぬりえ」ということで、各学校、各生

徒さん達の個性豊かな様々な色に彩られた大会になる

と期待すると共に、生徒さんたちの熱い思いをサポート

する我々千種ロータリークラブの重責を今からひしひ

しと感じております。

既に開催日と場所に関しましては、2016年7月18

日(月)｢海の日｣にウィルあいちで開催予定であります。

詳細はおって皆様にもご案内差し上げますが､皆様お一

人お－人のお力を頂きまして、次年度大会も本年度に負

けない大会となるべくご協力を頂きますようお願いし

ますと共に、私からのご報告とさせて頂きます。有難う

御座いました。

◆7月理事役員会議事録 (7月21日）

審議報告事項

1）今年度予算について

・新たに3名の新会員増強する目標での予算

（年度末正味財産を前年度末+65,000円）

8月4日（火）年次総会に提出

承認

2）ワールドフードふれあいフェスタについて

･10月25B(B)に例会変更家族も参加共に

ロータリーデーを盛り上げていく

例会11 :30～12:30神楽家を予定

（後日会員各位ご案内）

・協賛チケットお－人2枚以上購入協力

・企業協賛広告については希望者のみ各自地区へ申し

込み

・東名古屋分区運営会議（7月14日）での決定事項

WFF東名古屋分反出店販売ブース

日時: 10月24B(土） ・25B(B)

10:OO～17:OO

場所：久屋大這り公園内噴水広場

＊千種RC担当: 10月25B(B)

13:OO～14:OO担当／会長・幹事

寄付先:WFFミャンマー水事業等

東日本大震災被災企業または学生

出店運営寶各クラブ拠出金20,000円

＊クラブ拠出金については、二コ（クラブ奉仕）
より支出 承認

S)ガバナーノミニー候補推薦について

当クラブより候補推薦者なし 承認
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4）青少年奉仕委員会

＊インターアクトクラブ年次大会について

今年度7月20日の第26回インターアクトクラブ

年次大会報告は例会での報告通り

次年度第27回インターアクトクラブ年次大会

2016年7月18B(海の日）

テーマ『ぬりえ』

ホスト高：桜花学園高等学校

ホストRC:千種RC

会場：ウィルあいち

現IAC委員長・次年度IAC委員長・幹事・会長エ

レクトを中心に運営委員会を立ち上げる

承認

5）先年度決算報告

異議なし8月4日（火）年次総会へ提出

6）今期在籍20年表彰者

舎人君（7月） ・谷口君（11月）

各月友愛の日に表彰

11t界へのプレゼントになろう

地区大会のご案内

今年度地区大会は岡崎東ロータリークラブのホスト
にて下記の通り開催致します。

◎大会第1日目:2015年10月31B(土）

本会議15:S0～17:20(14:30登録受付）

ウエスティンナゴヤキャッスル

◎大会第2日目:2015年11月1日（日）

本会議12:30～17:30(11 OO登録受付）

ウエスティンナゴヤキャッスル

大会登録料／会員12,000円

ご家族（ご夫人のみ)6,000円

鶴大会第2日目記念講演

演題『東海道新幹線とリニア中央新幹線』

講師東海旅客鉄道（株）

代表取締役名誉会長葛西敬之氏

*詳細本日配布のご案内・リーフットの通りです



リー文庫運営委員会からも100年史編纂委員会に委員

として参加しております。

最後になりましたが、ロータリー文庫では、資料の充

実を図るため、ロータリー内外の個人の著作物、クラブ

や地区発行のものを新旧を問わず探しております｡寄贈
いただき、文庫に保存させていただければ幸いです。

|□－タリーの友7月号よIL|

PleaseVisittoYourRotaryLibrary

あなたの□－タリー文庫をお訪ねください

第2790地区（千葉県)2009-10年度ガバナー

ロータリー文庫運営委員会委員長中村博亘(柏西RC)

最近、ロータリアンの間で、ロータリーの歴史や情報

の研修、研究が盛んに行われていると聞いております。

先日、私か参加した地区の□一タリー研究会でも参加者
の中から□－タリーに閨する文献や資料を手に入れる

ことが難しいとの意見が出ておりました。ロータリー文

庫の存在をご存じない会員の方が多いと痛感した次第

です。このようなときこそ「あなたの□－タリー文庫」

をお訪ねください。

収蔵する文献資料は2万4,000点以上

□一タリー文庫は、 1970年、日本最初の□－タリー

クラブである東京ロータリークラブ創立50周年を記念

し、その事業の一環として『□－タリー日本五十年史』

を編集することが決定され、この時収集された貴重な資

料の保存と、さらに新しい資料を集めて□－タリーを勉

強してもらうための材料として役立たせるために設置

されました。最初のころは「□－タリー資料室」と呼ば

れていましたが、 1973年9月から「□一タリー文庫」

に改称されました｡現在収蔵されている文献資料は2万

4,000点以上になります｡収蔵されている国内外の文献

は皆さまが検索しやすいように、それぞれのジャンルに

分類され『資料目録』として、各クラブに配布しており

ます。また、各地区の『ガバナー月信』には、 「ロータ

リー文庫通信」の掲載をお願いしております。「文庫通

信」には、各地区の地区大会の講演や、皆さまに読んで

いただきたいような文献、資料を紹介しております。ぜ

ひご活用ください。

ホームページのアクセス数は年間17万件近く

□－タリー文庫運営委員会の運営は､各地区から選ば

れた、9人の運営委員と2人の監杳委員、数人の顧問の

方々によって行われております。ここ数年は資料の老朽

化を防ぎ､皆さまの便宜を図ることを目的に資料のデジ

タル化に力を入れるとともに、インターネット上にホー

ムページを開設し､いつでも新しい情報がダウンロード

できるように努めております。 1999年の開設以来、

現在ではホームページヘのアクセス件数は年間17万件

近く、年々増加の傾向にあります。資料の検索や問い合

わせ、コピーの注文には常勤の職員がお手伝いをします

からご利用ください。また、会計面では、真下和男特別

委員（第2570地区バストガバナー）のアドバイスを受

け､皆さまからの年間300円の協力金の使途をクリアに

お伝えできるように、新しい会計ソフトを導入し、2か

月ごとに試算表に目を通しております。

2020年､日本のロータリーは創立100周年を迎えま

す。現在、□－タリーの友事務所を中心に『ロータリー

日本100年史』の刊行が企画されておりますが、□一夕

＊□－タリー文庫＊

公式ホームページ

http://www.rotary-bunko.gr.jp

東京都港区芝公園2-6-15黒龍芝公園ビル3階

電話03-3433-6456 FAXO3-3459-7506

’ ニコボツグス〆ーーーーー一
一－一一

、

１

１

１

１

１

１

１

１

－

Ｉ

ｌ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

Ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

－

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

Ｊ

ｆ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

Ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｉ

ｌ

ｌ

ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

Ｏ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

、

伊藤健文

本日二コボックス委員会活動報告をいたします。

宜しくお願い申し上げます。

鍋野可幸

東北陸前高田に行って参りました。 4年4カ月

経ちましたが現地の復興は大変遅れています。

大口弘和

竹内眞三さん古川元久善「財政破綻に備える」

いただきました。 感謝！

鈴木聖三

タイから帰国しました。

楽しかったけど疲れました

渡邊源市

昨日インターアクト年次大会に出席してきまし

た｡樫尾会長吉田副会長大谷幹事太田青少

年奉仕委員長松岡ローターアクト委員長と私

の6名で参加

次年度インターアクトクラブ年次大会は千種RC

がホストです。ご協力お願いします。

松浦宏紀 会員誕生日お祝い

新革度各壼長委員会……

よろしくあ願〃致し該す

計25件

|合計50, 000円’

一ﾖ軍曼‐--宅下~~1
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次回例会 ： 平成27年8月4日（火） 3階ルネッサンス
クラブフォーラム桜花学園高等学校インターアクトクラブ活動報告


